

Fecha <b>09.06.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## DE ENTREGA INMEDIATA

CDHDF

### Por problemas de agua hay 34 quejas

La Comisión de Derechos Humanos del DF tiene 34 quejas relacionadas con el problema del agua en la Ciudad de México, la mitad de ellas por falta en el suministro, y la otra por cobros indebidos o sobre la calidad de la misma. "Esencialmente hacen referencia a actos que pudiesen ser de algún servidor de la Secretaría de Medio Ambiente, o en referencia al Servicio de Aguas del DF", informó Emilio Álvarez. (Lindsay H. Esquivel)



Página 1 de 1  
\$ 978.42  
Tam: 43 cm2  
CMEDINAR